

Microsoft lanza ofensiva anti-piratería en España

Durante la presentación de un plan para reducir las cifras de piratería de software en España, a través de la validación del programa de Windows XP original, que se distribuirá a partir de las actualizaciones automáticas de Windows el próximo 20 de febrero. Unos 7,5 millones de usuarios de Windows XP recibirán una notificación de la compañía de Redmond que les permitirá identificar si su copia es pirata o no.

Los últimos datos de la BSA (Business Software Alliance) indican que el 46 por ciento de los programas instalados en los PCs españoles son piratas. Según Rosa García, presidenta de Microsoft Ibérica "la actual octava potencia económica del mundo no puede faltar el respeto a la propiedad intelectual". Artículos relacionados: La nueva estrategia contra la piratería: apelando al miedo... Microsoft planta cara a la piratería... Microsoft lanza una ofensiva legal y tecnológica contra las copias ...

Â